

PRESSEMITTEILUNG

schauinsland-reisen erneut mit Bonitätssiegel "CrefoZert" ausgezeichnet

Dem konzernunabhängigen Reiseveranstalter werden herausragend gute Geschäftszahlen und ein Bonitätsindex von 100 bescheinigt

Duisburg, 9. Dezember 2019 — schauinsland-reisen ist zum wiederholten Mal von der Creditreform AG mit dem Gütesiegel "CrefoZert" ausgezeichnet worden. Nur 2 Prozent der deutschen Firmen wird dieses Siegel verliehen. Noch weniger Unternehmen — aktuell nur 12 Stück — wird der bestmögliche Bonitätsindex von 100 attestiert. Das Familienunternehmen gehört somit abermals zu einem kleinen, sehr exklusiven Kreis, denen diese außergewöhnlich gute Bonität von 100 bescheinigt wird. "Wir sind sehr stolz auf die Auszeichnung, zeigt sie doch, dass wir gut und solide gewirtschaftet haben. Der Bonitätsindex von 100 garantiert Kunden und Partnern höchste Sicherheit und Verlässlichkeit. Dies ist für uns als Reiseveranstalter gerade aktuell wichtig zu untermauern", so Gerald Kassner, Geschäftsführer von schauinsland-reisen.

Das von der Creditrefom verliehene Zertifikat hat eine Gültigkeit von 1 Jahr und deren Kriterien müssen in dieser Zeit permanent erfüllt werden. "Damit wird sichergestellt, dass sich Partner und Kunden auf die Güte der Auszeichnung verlassen können", so Thomas Wolf, Vertriebsleiter der Creditreform AG Duisburg.

Pressekontakt: Simone Feier-Leist (Pressereferentin),

Telefon: +49 203 99405 810, simone.feier-leist@schauinsland-reisen.de



BU: Klaus Erdmann, Prokurist bei schauinsland-reisen, Gerald Kassner, Geschäftsführer von schauinsland-reisen, Thomas Wolf, Vertriebsleiter der Creditreform AG Duisburg, bei der Übergabe des Siegels (v.l.n.r.).



PRESSEMITTEILUNG

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg gehört in Deutschland und Europa zu den wichtigsten Touristikunternehmen. Mit über 1,64 Millionen Gästen im Geschäftsjahr 2018/19 und einem Umsatz von 1,37 Milliarden Euro ist das Familienunternehmen der fünftgrößte Flugreiseveranstalter Deutschlands. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels, die Beteiligung an der Airline Sundair sowie eigene Reisebüros. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und sein mehr als 480-köpfiges Team setzen konsequent auf den Reisebüro-Vertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.